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熊谷先生の講義で： 

オリンピックで笑顔の選手達！ 歯並び！直ぐにわかりました。  

30 年以上前に娘を矯正歯科へ通わせていたからです。   

 

かつて主人がアメリカ勤務だった頃、同僚から「歯列矯正をしないと内蔵を悪くする」と言われた事が

残っていて、それは親の責任であるとも言われたそうです。 

 

帰国後数年し：娘に 2本の八重歯と顎に入り切れない斜めの歯を見て、小学 4年から高校 2年まで

通わせました。幸い日本国は歯列矯正は医療費控除対象になります。 

高校 1 年時、装置をつけて短期留学した折、先生から「日本人で珍しい、親に感謝しなさい」と言わ

れたそうです。 

その後の生活に於いてプラスであり、責任も果たせたと思っています。 

 

今まで出会った歯医者さんで熊谷先生のような方はいませんでした！ 

酒田地域の方々は羨ましいですが、報道もされながらどうして広まらないのでしょうか？ 

 

成功例も問題点も見つけられても、なぜ良い方に広まらないのでしょうか？ 

日本社会の構造？ 日本人の気質？  


